
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: 

 

Y-Häuser in der Eisenstraße - Radwegeanbindung des Areals an den Bahnhof 
Bezug: Anfrage Nr. 112 der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
 

M-Nr.: 281/20 
 
 

Bericht des Magistrates: 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 

In der Main-Spitze vom 11. Mai 2020 war im Artikel „Erste Wohnungen sind bezogen“ auf Seite 9 zu 
lesen: 
 

„Die Zusage von Oberbürgermeister Udo Bausch (parteilos) für eine verbesserte 
Radwegeanbindung des Areals an den Bahnhof stehe noch, betonte Wiedenhues.“ 
 

1. Gibt es eine solche Zusage?  
 

Oberbürgermeister Bausch hat bestätigt, dass unabhängig von einzelnen Projekten die 
Radwegeanbindung des Areals Hasengrund an den Bahnhof als Erweiterung des Radroutennetzes 
in Planung ist.  
 

2. Wurden dazu Schritte eingeleitet? 
 

Das Radroutennetz im Stadtteil Hasengrund wird wie folgt erweitert: Der Teil der Stahlstraße 
zwischen Uranstraße und Adam-Opel-Straße sowie die Uranstraße und der Teil der Eisenstraße 
zwischen Uranstraße und Kupferstraße werden als Routen im Netz aufgenommen und schließen 
das Areal flankierend an das zukünftige Radroutennetz an. 
 

1. Sind die Zusagen Teil des Radwegekonzepts? 
 

Siehe Ziffer 1 und 2. 
 

Rüsselsheim am Main, den 15.09.2020 
 
 

Udo Bausch 
Oberbürgermeister 
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